

落合中だより

真庭市立落合中学校 **※校訓≫ 明るく・楽しく・美しく** 令和5年11月20日発行 No.10

* 2年生職場体験学習 *

10月24日から3日間、2年生が職場体験学習を行いました。総合的な学習の時間を利用し、キャリア教育(進路学習)として、毎年この時期に行っているものです。ねらいは、「体験を通して働くことの喜びや厳しさを知り、自分の適性を見つめる機会にして進路選択に役立てる」ことです。落合地区を中心に39の事業所(会社、学校、保育園、福祉施設等)に分かれて行きました。最初は緊張気味でしたがだんだんと慣れてきて、次第に自分から積極的に取り組める人が増えてきたようです。短い期間でしたが、社会人の一人として実際に大人の社会で仕事をした経験は、将来必ず役に立つ日が来ると思います。また、基本的なあいさつやマナー面などの学校生活にも当てはまることは、今後の学習や生活に生かしていってください。お忙しい中、受け入れをしてくださった事業所の皆様、大変ありがとうございました。

























GO!GO!落合中! (支部新人相撲大会·県秋季相撲大会)

〇真庭支部新人相撲大会(11月7日・落合中で開催、競技の部は2年生中心チーム)

競技の部 団体:落合A(住田、國本、柴田、小林、杉本、橋本)1位 、 落合B(市場、伊藤、牧、河﨑、桑田) 惜敗

個人:杉本慶次郎 1位 、桑田悠暉 ベスト8

1年の部 団体:落合A(岸、津田、飯嶋、石原、松下、森) 1位 、 落合B(豊福、小川、渡邉、永田、島﨑、酒井) 惜敗

個人:飯嶋太郎 2位 、 渡邉諒星 ベスト8

〇県秋季大会(11月11日・岡山市で開催) 団体:(住田、國本、柴田、小林、杉本、牧)3位 個人:杉本慶次郎 ベスト8

☆受験が近付いている3年生へ 「自分に向き合い自分に打ち克つ」

去年の秋を思い出して欲しい、今の後輩たちと同じように美作予選会、県大会等に向けて必死で練習に取り組んでいたことだろう。少しでも上位を狙いたい、もっといい演奏や作品に仕上げたい等々、それぞれのチームや個人で目標は違うと思うがみんな一生懸命だったと思う。さて、今の自分はどうだろう?その頃と同じ気持ちで勉強に取り組めているだろうか。安易な方に流れたり楽をしたりしようとしてはいないだろうか。もし少しでもそんな気持ちが芽生えていたら、必死で部活動に取り組んだ1年前を思い出して奮起して欲しい。「文武両道」という言葉がある。中学生にとって文は勉強、武は部活動や外部のクラブと言える。文武両道を目指そう、3年生にとって今は進路実現に向けて必死で勉強に取り組む時。不安な気持ち・弱い気持ちは誰もが持っている。仲間同士で支え合い、励まし合いながら団体戦で弱い自分に打ち克とう。そしてそれぞれが自分にとっての一番を目指して欲しい。頑張れ3年生! (みんなが応援しています。)

制服検討について② 10月19日の第1回制服検討委員会で大まかなコンセプトが決まり、制服業者へ見本の制作を依頼しました。 次回はサンプルを提示してもらいながらプレゼンを受け、業者を決定し細かな点を検討していきます。

【概要

- ・落合中の制服として生徒が誇りを持って着こなし、愛着が持てること
- ・スクールカラー(エンジ)、落合地区の象徴(白梅、醍醐桜、豊かな自然)等が盛り込まれており、落合中らしさが感じられること
- ・誰からも愛され、長く着用できるデザインであること
- ・機能性が高く、動きやすく丈夫であること
- ・体型などの身体的な特徴に対応でき、LGBTQへの配慮があること ・清潔感があり、夏の清涼感、冬の防寒にすぐれていること 【具体】
- 紺のブレザータイプ、ボトムはグレー系のチェック
- ・ポロシャツ (白・有色) かカッター

(プレゼン後変更になる可能性もあります)